

**Grußwort von Herrn Staatsminister
Frank Kupfer zum Regenwaldlauf**



Euer Regenwaldlauf ist eine tolle Sache. Ich freue mich, dass Eure Schule schon zum zehnten Mal daran teilnimmt und Ihr so mit viel Sportgeist den Regenwald und seine Bewohner schützt. Ich hoffe, Euch gelingt es, viele Waldpatenschaften zu übernehmen, um dieses für das Klima und die biologische Vielfalt so wertvolle Ökosystem schützen zu können. Es ist stets die Summe vieler einzelner Ideen und persönlicher Entscheidungen, die den Umweltschutz weltweit und auch in unserem Freistaat voranbringen. Der Freistaat Sachsen hat sich erst kürzlich mit einer eigenen Nachhaltigkeitsstrategie sowie seinem neuen Energie- und Klimaprogramm ehrgeizige Ziele gesetzt. So soll unter anderem Energie effizienter genutzt und damit unsere natürlichen Ressourcen besser geschont werden, die Entwicklung des Klimas genauer beobachtet und Klimaveränderungen vorgebeugt werden. Auch Euer Regenwaldlauf ist ein Beitrag zum Klimaschutz. Ich finde es gut, dass Ihr damit Verantwortung für unseren Planeten übernehmt und wünsche Euch einen erfolgreichen Lauf!



Frank Kupfer
Sächsischer Staatsminister
für Umwelt und Landwirtschaft